

Arbeitsergebnisse aus dem Jahrgang 11

Zum Ende des Schuljahres 2015-16 freuten sich die Kursteilnehmer über ein Projekt, in dem sie sich mit viel Spaß und Kreativität der französischen Sprache widmen konnten. Aufgabe war es, in Gruppen ein vorgegebenes Skript über eine Gruppe Jugendlicher in den Sommerferien in einen Film umzusetzen.





Hier das kurze Fazit einer Gruppe: „Wir waren eine super Gruppe. Wir hatten viel Spaß und haben die Aufgaben relativ gleichmäßig verteilt. Franzi, Julian und Hannah haben die Texte geschrieben und übersetzt. Die benötigten Requisiten haben wir zusammen besorgt und wir haben mit viel Freude gefilmt. Christoph hat den Film geschnitten.

Frau Krüger hat uns ihr Auto geliehen, welches ebenfalls als Requisite diente. 😊 “